

## 東北地方太平洋沖地震災害に立ち向かうために

3月11日午後に発生した「平成23年東北地方太平洋沖地震」によって、本県は、これまでにない大きな災害を被りました。

現在、岩手県では、何よりもまず人命を救助することを第一に国をはじめ、自衛隊、広域緊急救助隊、広域緊急消防隊などのあらゆる関係機関とともに救援活動に全力をあげて取り組んでいます。

また、海外からの救援隊が県内に入って活動をはじめているほか、全国の皆様からも暖かい励ましとご支援をいただいています。

岩手県は、これまで幾度も大きな自然災害に見舞われてきましたが、その都度屈することなく、苦難を乗り越えてきました。今回の想像を絶する大災害に当たっても県民の皆さんをはじめ、関係機関、企業、NPOなど、あらゆる方々の力を結集することにより、必ずや克服できることを信じています。

この未曾有の地震災害に立ち向かっていくためには、これまで以上に、県はもとより、関係機関や団体が心を一つにして、強い気持ちを持ち、結集していくことが不可欠です。

この困難な状況を乗り越えていくため、皆様方の絶大なるご支援、ご協力を是非ともお願いします。

平成23年3月14日

岩手県知事 達増拓也